

FACE THE RACE MIT MERTEL MOTORSPORT

Sie kennen MERTEL Italo Cars als offiziellen Ferrari Händler in Nürnberg. Das ist schon mal ein guter Start. Womit wir gleich beim Thema wären. Denn MERTEL bietet Ihnen als einziger offizieller Händler in Deutschland auch ein eigenes Motorsport Team.

TEXT NICOLE SIMON · FOTOS MERTEL ITALOCARS

Ein Ferrari zu fahren, ist schon etwas Besonderes. Das kennen Sie ja. Racing with Ferrari allerdings legt noch eins drauf. Wenn Sie Aufregung und Exklusivität in Einem suchen, sind Sie bei MERTEL Italo Cars genau richtig.

Und was ist hier das Besondere, zusätzlich zum Ferrari? Dass MERTEL nicht nur Ihr Ferrari Straßenfahrzeug betreut, sondern mittlerweile als einziger offizieller Ferrari Händler in Deutschland ein eigenes Motorsport Team betreibt. MERTEL und die offiziellen Programme von Ferrari – exklusiver geht es kaum.

MERTEL Italo Cars Geschäftsführer und Inhaber Siegfried Mertel startete zusammen mit Prokurist Mario Grummt 2009 zunächst als Ferrari und Maserati Händler. Seit 2018 als reines Ferrari Autohaus mit mittlerweile mehr als 20 Mitarbeitern betreuen sie Kunden vor allem im Bereich Nürnberg, Bayern – aber auch international.

Ein Faible für schnelle Autos bedeutet meistens auch Leidenschaft für den Rennsport. Seit 5 Jahren beschäftigt sich MERTEL deshalb auch intensiv mit dem Thema Motorsport. Mit Ferrari natürlich.

Gestartet mit einem Klienten und Auto im XX-Programm, betreut MERTEL Motorsport 2022 in jeder offiziellen Ferrari GT Rennserie Kunden mit den unterschiedlichsten Fahrzeugen.

Und das erfolgreich. Ganz aktuell erreichten sie zum Auftakt der Ferrari Challenge Europe in Portimao mit ihrem Fahrer Martinus Richter die Pole im Qualifying der AM Klasse – und im Rennen sogar P3! Auch eine Frage der professionellen Betreuung und des Coachings. Sei es mentale und technische Vorbereitung des Fahrers, das richtige Setup fürs Rennauto oder Nachbetrachtung und Analyse – MERTEL steht für Motorsport Know-how.

Ob Ferrari 488 Challenge Evo in der Ferrari Challenge, Ferrari 488 GT3 im Club Competizioni GT oder gar einen wilden F40 in der Ferrari Club RacingSeries – weil hier die Leidenschaft der Kunden, das Know-how und die Begeisterung von MERTEL Motorsport perfekt zueinander passen, ist MERTEL Ihr professioneller Ansprechpartner für das Thema „Racing with Ferrari“.

Und da man beim Racing immer weiter nach vorne fahren will und Weiterentwicklung alles ist, sind 2022 viele weitere Rennaktivitäten geplant. Trackdays, Einsätze im GT3-Segment ... lassen Sie sich überraschen.

A propos Überraschung: In diesem Jahr fährt die Ferrari Club RacingSeries im Rahmen der DTM auf dem Norisring in Nürnberg, dem deutschen Monaco sozusagen. Der einzige und legendäre Stadtkurs in Deutschland – und die Basis von MERTEL Italo Cars und MERTEL Motorsport.

Als langjähriger Partner ist MERTEL Motorsport natürlich stolz, die FCD Racing Series „Zuhause“ am Norisring willkommen zu heißen. Geplant ist ein Rennereinsatz mit mehreren Rennfahrzeugen. Und da zum Rennsport auch immer das gebührende Feiern danach gehört – bietet MERTEL seinen Kunden und der FCD RacingSeries ein spannendes Rahmenprogramm. Auch die Preisverleihung der FCD RacingSeries Saison 2021 wird im Rahmen eines Galaabends Teil davon sein.



MERTEL
MOTORSPORT

RACING WITH FERRARI

CLUB
COMPETIZIONI GT

FERRARI
CHALLENGE

PASSIONE FERRARI
CLUB CHALLENGE

XX PROGRAMME
F1 CLIENTI

RACING
SOFTWARE



Sie haben Interesse an etwas Rennstrecken-Atmosphäre? An unseren Trackdays oder am Motorsport mit Ferrari? Sprechen Sie uns an. Mit uns wird Ihr Traum wahr.

Steigen Sie ein, konzentrieren Sie sich aufs Race – wir managen für Sie den Rest. Just „Face the Race“ – mit MERTEL.



Pole und dann P3 in der AM Klasse – unser Fahrer Martinus Richter in Portimao.

OFFICIAL
FERRARI DEALER
MERTEL ITALO CARS NÜRNBERG

Kontakt:
MERTEL Italo Cars Nürnberg GmbH
Röthensteig 2 – 10
90408 Nürnberg
+49 911 937 937 0
info@italocars-nuernberg.de
nuernberg.ferrari dealers.com